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Beantwortung der Anfrage AF-0119/2010 

Sehr geehrte Frau Büchner, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
zu 1. 
Der Beschaffenheit des Rennsteiges vom Beginn bis zur Gemarkungsgrenze in der Nähe 
vom Clausberg ist bekannt, ein Konzept zur Verbesserung des Wegezustandes besteht. 
 
 
Zu 2. 
Der gesamte Rennsteig vom Rennsteigwanderhaus bis zum Abzweig Rangenhof wurde 
bereits im Frühjahr 2010 als Maßnahme für das Konzept „Ganzjahresnutzung Rennsteig“ 
angemeldet. 
 
 
Zu 3. 
Eine Stellungnahme zur Aufnahme in das Gesamtkonzept von Seiten des Regionalverbund 
Thüringer Wald e.V. steht noch aus. Die Stadt Eisenach kann allerdings derzeit den zu 
erwartenden Eigenanteil nicht aufbringen, so dass dieser bei einer Aufnahme in das Konzept 
über Spenden o.ä. Drittmittel sicherzustellen wäre. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 
 
 


